

Fundación Las Rosas inicia campaña para reparar hogar inundado por las lluvias

El Hogar de Curicó fue gravemente afectado por las lluvias caídas en las últimas horas. Puedes ayudar donando en www.fundacionlasrosas.cl/portaldedonaciones

Tras dos días de intensas lluvias, la tranquila rutina de los residentes del Hogar de Fundación Las Rosas en Curicó, cambió radicalmente. La crecida del Río Lontué produjo la completa inundación del sector de Los Niches, donde se ubica el hogar, y por consiguiente la evacuación de todas las personas mayores y sus cuidadores, ordenada por las autoridades locales.

Anuncio Patrocinado

Funcionarios del Ejército y Carabineros ayudaron en su traslado, considerando la situación de dependencia y postración en que están la mayoría de ellos, por lo que tuvieron que ser enviados a un albergue y al nuevo hospital de Curicó, que recién inicia sus operaciones.

“Esto significó un gran remezón para ellos, algo inesperado, un poco angustiante al verse aislados por la crecida del río; ahora se encuentran bastante bien, están siendo evaluados en su condición por nuestros equipos y también por personal del servicio de Salud, a quienes por supuesto agradecemos de todo corazón, al igual que al Ejército, Carabineros y a SENAMA”, explicó la Hna. Nieves, Directora Religiosa del Hogar.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



A su vez el director de Hogares de Fundación Las Rosas, Max Donoso, viajó a la zona para evaluar los daños a la infraestructura del Hogar, en accesos, salones, habitaciones y servicios. *“Nos encontramos con un panorama bastante severo en daños. Nunca había sucedido algo así; ahora habrá que trabajar arduamente para reparar lo que dañó el agua, las zonas inundadas, además de evaluar posibles protecciones frente a eventuales nuevas lluvias”*, explicó.

VOLVER AL HOGAR

A raíz de lo sucedido, Fundación Las Rosas dio inicio a una campaña de recaudación de fondos para rehabilitar el hogar *“lo antes posible, pero siempre resguardando el alto estándar de cuidados y seguridad que mantienen los residentes en toda la Fundación”*, afirma la Directora de Desarrollo, Tatiana Viveros.

“Luego de la evaluación, debemos comenzar lo antes posible a reparar y rehabilitar las instalaciones para que ellos, las personas mayores que ahí viven puedan ‘volver a su hogar’. Así lo sienten ellos, esta es su casa y por circunstancias de la naturaleza ahora están lejos, resguardados, pero en otro espacio que les resulta ajeno”, agrega la directora.

“Ojalá la comunidad y todo el país pueda ayudarnos; así podremos resolver los problemas que se presentaron lo antes posible y preparar el hogar y todo lo que esto significa, como compra de medicamentos, de alimentos, etc., para el retorno de los residentes”, dice Viveros.

Las donaciones para esta campaña pueden realizarse a través del sitio web de la institución:

O en la Cuenta Corriente: Fundación Las Rosas de Ayuda Fraterna / Rut: 70.543.600-2 / Cta Cte: 40001041 del Banco BCI (emergenciahogares@flrosas.cl)

“Agradecemos a todos quienes puedan aportar a esta campaña y hacer una donación, también a toda la comunidad que se ha preocupado por el estado de Salud de los residentes, que actualmente están bien, y por supuesto a las autoridades locales, a la Municipalidad de Curicó, Carabineros, Ejército, Servicios de Salud y SENAMA, por estar junto con ellos en esta situación tan difícil”, finaliza Tatiana Viveros.

Fundación Las Rosas inicia campaña para reparar hogar inundado por las lluvias



y tú, ¿qué opinas?